

報道関係各位

メディアリリース

2022 年 7 月 28 日 (木) NPO 法人日本ブラインドサッカー協会

IBSA ブラインドサッカーワールドグランプリ 2022 ブラインドサッカー男子日本代表チーム派遣中止のおしらせ

日本ブラインドサッカー協会(以下 JBFA)は、2022年8月2日(火)からメキシコ・プエブラで開催される「IBSA ブラインドサッカーワールドグランプリ 2022」に、ブラインドサッカー男子日本代表チームを派遣する予定でしたが、このたび同チームの派遣を中止することを決定しました。

●派遣中止理由

<狀況>

- ・派遣予定選手1名に発熱症状があり、医師の診断を経て陽性判定となった。
- ・上記選手と一緒に強化トレーニングを行っていた選手、スタッフのうち、濃厚接触者に該当する者が同チーム内 に複数名居る。

<結論>

上記状況を踏まえ、関係者間で協議した結果、仮に日本代表チームの派遣を決行した場合に、メキシコから日本への帰国時に行う PCR 検査で陽性者が出ると、該当者が帰国できなくなることが大きなリスク要因として挙げられました。以上を踏まえ総合的な判断により、ブラインドサッカー男子日本代表チームのワールドグランプリへの派遣を、中止することを決定しました。

今回の大会派遣にあたりご協力いただいた皆さま、また日頃から弊会活動およびブラインドサッカー男子日本代表 チームの活動を応援いただいている皆さまに、ご心配をお掛けし申し訳ございません。

JBFA は今後も、政府の方針や行動計画に基づき、新型コロナウイルス感染症拡大防止に努めてまいります。

お問い合わせ先

NPO 法人日本ブラインドサッカー協会 広報室

E-mail: media@b-soccer.jp 電話:03-6908-8907

協会ウェブサイト: https://www.b-soccer.jp

住所:〒169-0073 東京都新宿区百人町2-21-27 ペアーズビル3階